

Le 11 avril 2023 c'était le 100^{ème} jour d'école à l'école Sainte Famille!



Quelle belle journée!

Les classes de Katy, Marie-Pierre, Nathalie C , Murielle, Aline et Corinne ont compté tous les jours depuis la rentrée scolaire.

La classe d'Annick a compté les 100 jours en anglais .

Les CM1 ont préparé des ateliers sur les nombres en anglais. C'était génial!

Nous devons faire 4 ateliers l'après-midi. Il y avait des défis maths, des défis sportifs, des défis lancers, des défis de construction, de l'anglais, de la cuisine et des arts visuels.

A chaque fois le nombre 100 était à l'honneur!
Voici quelques photos de nos aventures.

